Presseartikel: Jungfrauzeitung

UMWELTSCHUTZ 21. MAI 2018

Spiez begeht Europäische Nachhaltigkeitswoche

Für eine lebenswerte Zukunft der nächsten Generationen sei eine Entwicklung, die soziale, wirtschaftliche und ökologische Aspekte ausgewogen berücksichtigt, von zentraler Bedeutung, wie die Veranstalter der Europäischen Nachhaltigkeitswoche mitteilen. Die europaweite Initiative hat zum Ziel, Aktivitäten, Projekte und Veranstaltungen, die zur nachhaltigen Entwicklung beitragen, sichtbar zu machen. Vom 30. Mai bis 5. Juni beteiligen sich in Spiez verschiedene Angebote an der Veranstaltung.

So wird im Bücherperron Spiez ein Büchertisch zum Thema nachhaltige Entwicklung aufgebaut, während im Claro Laden Spiez täglich ein anderes Fair-Trade-Produkt degustiert werden kann. Der Dorfladen Spiez stellt derweil regionale Produkte ins Zentrum. Im Dorfhus wird die Ausstellung «Spiez gestern – heute – morgen» unter der Perspektive der Nachhaltigkeit präsentiert und im Velolade Bici-Baci gibt es ein Schaufenster zum Thema E-Bike. Die Carrosserie AG Spiez beteiligt sich ausserdem mit einer Webserie. Weiter wird an verschiedenen Orten in Spiez, Einigen und Hondrich ein Solar Kino angeboten.